

12月の子どもの様子 つき組



発表会に始まり、クリスマス、年末…と、行事がいっぱいの12月でしたが、子ども達は楽しみにしながら過ごすことができました。雪が降り、積もるのを見て、雪遊びをすることを楽しみにした子ども達です。また、年上の子どものすることに興味を示してやってみようとする姿や、年下の子どものお世話をしようとしたり、友達を思いやって手伝ってあげたりする姿もよく見られるようになってきています。そのような気持ちの成長の姿を受け止め、充実した日々を過ごせるようにしたいです。



カメハメハ～!



気合が入っています。



一緒にせりふを言いました。



発表会の後は、劇ごっこに興味をもってくれていたほし組さんと劇ごっこを楽しむ機会をもちました。手を引いてリードしてくれたり、「だいじょうぶ?」などと思いやる姿が見られましたよ。劇ごっここの経験から遊びの中でもお店屋さんごっこが盛り上がり、「いらっしゃいませ。なににしますか」とやり取りを楽しんでいました。



発表会。子ども達のやりたいという思いや興味をもっているものを取り入れました。劇ごっこ、歌や踊りにも意欲的に取り組んでくれて、取り組む姿や本番の頑張る姿に、たくさんの成長を感じ、感動をもらいました。



かわいさにキュンキュンしちゃいます。♥

そらくみさん、ケーキつくるのじょうずだね



サンタさんにお願いが届くように目をキラキラさせて飾っていました。

12月のねらい

- ・冬期の健康や安全に気を付け、健康で快適に過ごす。
- ・寒さの中でも、戸外やホールで保育士や友達と一緒に体を動かすことを楽しむ。
- ・自分の思いを言葉で伝え、相手の思いも感じながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう。



果物を描いたカードを作り、フルーツバスケットという、集団遊びをやってみました。初めてでしたが、言葉を聞いて椅子を移動するなどルールをすぐに覚え、楽しめていましたよ。次の日も「やりたい」と言う声が聞かれたので楽しみました。これからもいろいろな集団遊びを取り入れて、ルールを守って遊ぶ楽しさや皆で遊ぶ楽しさを感じられるようにしたいです。



どんなふうに見えるかな～



うみ組さんがやるのを見てケンケンパにチャレンジ。運動面での発達もすごいです(^-^)



毎月の月刊絵本にいつも興味深しんの子ども達です。



クリスマスの製作をしたり、歌やダンスをしてクリスマスが来るのを楽しみに待っていた子ども達。作る材料に毛糸や綿などを使うと、「ゆきみたい」「けいとっていうんだよね」という声も聞かれましたよ。

